
 

AES celebró su Asamblea General Ordinaria, con la asistencia de 32 de sus miembros 

presentes y representados, el pasado 10 de diciembre. 

El Presidente Antonio Pérez dio la bienvenida y dirigió unas palabras a los presentes, al estar a 

punto de finalizar su primer año de mandato, agradeciendo a la Junta Directiva de AES, y en 

especial a Antonio Ávila su colaboración en estos meses de intenso trabajo, marcados por la 

publicación de la Ley de Seguridad Privada. 

Además solicitó a los asociados que participen en las áreas de trabajo, ya que todas las 

aportaciones son necesarias y bienvenidas. 

Aseguró que para el 2015 la Junta Directiva participará con renovada ilusión en la vida de 

nuestra industria. Estaremos pendientes, por ejemplo, de la regulación en materia de 

infraestructuras críticas, ya que puede abrir oportunidades de negocio y se fijará una especial 

atención en la publicación del Reglamento de Seguridad Privada. 

Los miembros de la Junta Directiva explicaron el Informe de Gestión de 2014. Se aprobó el 

presupuesto para 2015 por unanimidad y las candidaturas presentadas para formar parte de la 

Junta Directiva. 

Los objetivos de la Asociación para 2015 son los siguientes: 

1. Mantener la representatividad de AES 

2. Implementación de los estatutos y del código de conducta 

3. Organización 11º encuentro Seguridad Pública  

4. Influir en la creación del Reglamento 

5. Reuniones periódicas de las áreas de trabajo 

6. Colaboración con otras Asociaciones de la Industria 

7. Representación internacional: Asambleas de Euralarm y Eurosafe  

8. Utilización comunicaciones electrónicas  

9. Cumplimiento del presupuesto 

10. Ampliación del número de miembros asociados. 

 

 



 

 



 

 



 

 


